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Commençons par les commerces 
Epicerie – Logement : Tout d'abord la remise en état de notre épicerie et du logement à l'étage dont les 

travaux viennent de se terminer ce lundi 4 décembre dernier. Ces travaux ont été financés par les assu-

rances du Maître d’œuvre dans le cadre de la décennale. Je rappelle que nous avons frisé la catastrophe 

sur cet incident ! 
 

Pizzaiolo : Pour celles et ceux qui ne s'étaient pas aperçus de son arrivée il y a 1 an en face de chez Ba-

bette : Sachez que son installation fut brève, car rattrapé par l’augmentation du prix de l'énergie, par 

l'Urssaf, sans compter les commentaires et les jugements sans tests ni essais même sans franchir sa 

porte. Il a préféré jeter l'éponge. Sachez tout de même qu'il a entièrement honoré ses dus. 
 

Bureau de tabac-presse-bar-jeux : L'an dernier, j'avais lancé un appel pour sa vente. Et bien, il fut entendu 

puisque j'ai l'honneur et la joie non dissimulée de vous présenter Mme Véronique Baronnet qui reprend ce 

commerce au 1er janvier 2024. Après un mois pour s’installer, ce commerce devrait ouvrir le 1er février 

2024. Bienvenue à vous Mme Baronnet et longue vie parmi nous à Pellevoisin. 
 

J'en profite bien sûr pour vous faire le rappel d'usage, à savoir qu'il ne sert à rien de courir alors qu'il suffit 

de rester à point lorsqu'on dispose de bien des choses sur place ! 

Bon, Je m'arrangerai avec Jean de La Fontaine ! 
 

Services à la population : 
 

Cela vous parle ? Cela ne doit pas être un vain mot ! Votre Equipe Municipale n'a de cesse d'y penser et 

compte sur vous pour encore évoluer en ce sens. Nous savons qu'il y a un service à la population à Pellevoi-

sin qui n'est pas au « top », celui de la Santé ! 
 

La Maison médicale - En effet, notre médecin généraliste est toujours en traitement pour Covid long. D'ail-

leurs, j'ai entendu, relayé par « radio trottoir » par des gens « soi-disant au courant » de biens vilaines 

choses et à qui je ne souhaite pas de tomber sous le coup de cette maladie ! 

Juste une petite digression sur les « on-dit et les on m’a dit », ce qu’on pourrait appeler le tribunal média-

tique ? Méfiez-vous des ragots non vérifiés et qui peuvent nuire gravement à des personnes en rien con-

cernées ! 

Néanmoins, positivons sur notre Maison de Santé qui met « au service de la population » : deux infirmiers, 

Clara Rousselet et Olivier Peiffer ; une orthophoniste, Claire Balmes ; un ostéopathe, Arthur Boireau et qui 

va de nouveau accueillir notre Naturopathe, Estelle Sanchez. Sans compter les travaux d’aménagement 

Cher(e)s administré(e)s, 

Cher(e)s ami(e)s, 

Le mot du Maire 

Que s'est-il passé depuis nos derniers vœux ? 
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de l'ex logement de Mme Renault, au profit d'une éventuelle installation d'un cabinet de Kinésithérapie. 
 

Les pompiers - Je ne veux pas clore ce chapitre Santé sans parler de nos pompiers qui participent active-

ment eux aussi à ce « service à la population » et dont l'effectif est en chute après le départ de quelques-

uns pour des raisons personnelles ou professionnelles. J'en profite pour remercier Olivier Boilly pour sa par-

ticipation active au sein de notre caserne et qui nous quitte pour rejoindre la communauté urbaine castel-

roussine ! 

Sachez aussi que j'ai fait remonter auprès de l'Etat-Major, quelques informations sur la formation des 

jeunes sapeurs-pompiers qui ne sont pas encore des « Rambo » et qu’il faut former de la meilleure façon 

pédagogique de l’utilité indispensable du sauvetage à la personne. 

Pour être complet sur ce sujet, sachez que quoi qu'il arrive, la dette de cette caserne devra être honorée et 

elle se monte à environ 35 000 € par an ! C'est le coût matériel pour Pellevoisin de notre sécurité sur notre 

petit coin de territoire ! 

Merci d'applaudir Xavier et ses pompiers volontaires qui ont la charge de cette caserne et merci de les ai-

der dans leur recrutement. 
 

Des exemples de « services à la population » au Top, nous en avons et je les citerai en commençant par les 

Dames : la Pharmacie, la maison de retraite, l'Epicerie, le restaurant « Chez Babette », le salon de coiffure, 

le bar-tabac-journaux-jeux, la boucherie-charcuterie et la boulangerie-pâtisserie ! Je n'oublie pas non plus 

les services rendus par les producteurs qui font vivre le Marché du mardi matin ainsi que ceux qui vendent 

à la ferme. 

Encore une fois, nous avons une richesse qu'il ne faut pas ignorer, celle d'avoir tout sur place et qui favorise 

notre empreinte carbone ! 

Concernant le service de La Poste, sachez qu'il n'y aura pas de restrictions supplémentaires donc pas de 

modification à ce que vous connaissez aujourd'hui. 
 

Les Travaux 2023 
 

Voirie : Tout d'abord le sentier piétonnier réalisé rue Bernanos qui permet enfin aux piétons du lotissement 

de rejoindre le centre bourg en toute sécurité. 

L'aménagement du parking de centre bourg dont le marquage a été réalisé en même temps que le marquage 

devant l'école pour laquelle il reste un passage piéton à faire et l'interdiction de stationner à prolonger sur 

le trottoir. 
 

Bâtiments communaux : De gros travaux d'entretien ont été effectués : 

L’école maternelle : d'importants travaux d'aménagements ont été réalisés au sein des maternelles pour 

permettre l'accueil des tous petits à la sieste, 

L’immeuble « Demailly » rue des AFN : la toiture, la pose de faïences dans les salles de bains et l’installa-

tion de radiateurs électriques à faible consommation pour les logements, 

Le toit de la Fosse du Bourg a été repris entièrement et il reste à nettoyer le bassin suite à quelques inci-

vilités, 

La boucherie : la pose d’isolation de la partie plafonds au dernier étage. 

La suppression des peupliers autour de l'étang qui nous posait d'importants problèmes de coupures suite 

aux branches pourries qui tombaient sur les lignes fibre et téléphone. Seul petit bémol, la société qui est 

venue a scié tous les peupliers, même les plus jeunes ! Nous allons replanter dès que le temps permettra 

le nettoyage et le broyage des résidus. Les parasols seront recommandés sur l'aire de pique-nique pen-

dant quelques temps ! 

L’église : Nettoyage du clocher ainsi que la pose d’un grillage pour éviter l’installation de pigeons. La répara-

tion des portes des chapelles et le remplacement des tuiles suite à infiltrations. 

La mairie : Remplacement des radiateurs de type « grille-pain » par des radiateurs électriques à faible con-

sommation. 
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Les Travaux 2024 
 

L’assainissement : 

La réparation de notre conduite d'assainissement route d'Argy a été réalisée de main de maître par l'en-

treprise RTC de St Aignan. Il s'agissait d'une première tranche de travaux. Un appel d'offres est en cours 

pour la seconde tranche des travaux consistant en la remise en état et l'agrandissement de notre station 

d'épuration. 

Je rappelle que nous perdrons cette compétence assainissement en 2026 au profit de notre communauté 

de communes Ecueillé-Valençay qui ne pourra pas nous reprocher d'être restés inactifs ! 
 

Le bâtiment Merkur : Toujours dans l’étude des travaux ! 

Nous avançons à grands pas suite à l'obtention d'une importante subvention reçue au titre des Fonds 

Verts « friches industrielles » et du FAR qui va nous permettre de faire les travaux souhaités afin d’y ac-

cueillir les Pellevoi'zicos, l'école de musique et les ateliers municipaux. 

Après avoir choisi l'architecte, une seconde esquisse nous a été transmise et est à l’étude par les futurs 

locataires. Le calendrier sera déterminé courant janvier, et vous pourrez en suivre l'avancement dans les 

prochains n°d'Info+. 

J'en profite pour remercier les Pellevoi'zicos qui sont toujours présents à nos manifestations, et faire re-

marquer que notre école de Musique est toujours prête à accueillir de nouveaux élèves ! 
 

L'enfouissement des lignes EDF-ENEDIS, Orange, Fibre et éclairage public des rues Jean Giraudoux, de la 

Fosse du Bourg et Bois Guillaume est toujours à l'étude. Normalement, tous les propriétaires concernés 

ont rendu leurs autorisations ? Je n'ai pas de date pour ces travaux. Sachant que les poteaux seront sup-

primés, l'éclairage Led sera remplacé par des mâts solaires financés par les Fonds Verts. 

L'an dernier, nous avions noté les économies réalisées sur l'éclairage public avec la réduction des horaires 

d'éclairage. Des remarques justifiées nous ont poussé à une nouvelle augmentation de ces horaires qui di-

minuera donc ces économies, mais qui sera compensée par l'augmentation du nombre de mâts solaires et 

leur énergie gratuite !! 
 

Le terrain de tennis : Un mot sur son mauvais état dû à des « incivils » qui ont pris les armatures com-

plètes du filet. Je pense qu'il s'agissait de personnes au courant de notre intention de transformer cet 

espace en « multi-jeux ou multisports ou City-stade » pour lequel notre premier dossier n'a pas été retenu 

en 2023 mais qui a été redéposé cette fin d'année pour une décision dans le 1er semestre 2024. J'espère 

que l'Agence Nationale du Sport et sa représentation Départementale qui promeuvent les sports en cette 

année Olympique sauront enfin reconnaître les besoins de notre population rurale « jeunes et moins 

jeunes » à conserver une bonne condition physique synonyme de Vitalité et de Santé ! 
 

Urbanisme 
 

Un mot sur les « ZAER » Zones d'Accélération des Energies Renouvelables pour lesquelles nous avons ren-

du notre copie il y a quelques jours après une réunion publique et un cahier de doléances en mairie. Je vous 

donne le condensé : 

Autorisation de panneaux photovoltaïques sur toutes les toitures publiques et privées, 

Autorisation de panneaux photovoltaïques et d'agrivoltaïsme sur terres incultes, dégradées, friches sans 

vocation agricole et sur terres à potentiel agronomique faible et sur parking, 

Autorisation du Bois énergie/Biomasse, de Géothermie, d'Hydraulique sur tout le territoire, 

Interdiction d'éolien, de Bio-gaz et de méthanisation sur tout notre territoire. 

Cette proposition va ou ne va pas être validée par les services de l'Etat qui rendra son verdict en 2026. 

Dans l'hypothèse de validation, les porteurs de projets devront s'y conformer. Dans le cas contraire, ils 

pourraient s'installer là où ils veulent ! 
 

Un mot sur les ZAN : Il s'agit du Zéro Artificialisation Net. 

Que cela veut-il dire ? Les communes ne pourront plus élargir les zones de construction afin de stopper la 

bétonisation d'espaces naturels, agricoles et forestiers pour la préservation de la biodiversité. Nous de-
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vrons diviser par 2 notre rythme d'artificialisation d'ici 2030 calculé par rapport au rythme d'artificialisa-

tion des 10 dernières années et cesser totalement d'artificialiser en 2050. En résumé, les terrains cons-

tructibles aujourd’hui pourraient devenir inconstructibles. Nous pourrions penser que cela ne pourrait inté-

resser que les grandes agglomérations ? Que nenni ! L'Etat est prêt à nous supprimer tout ou partie des 

zones encore constructibles de notre PLU. Vous comprendrez que nous avons du souci à nous faire ! En 

contrepartie, il nous autorisera peut-être à surélever nos actuelles habitations, et même il nous autorise-

ra à regagner les HLM citadins ! 
 

Les différents acteurs et leurs actions 
 

Un mot sur les Villages d’Avenir : Pellevoisin vient d’être choisi comme 52 autres communes sur le départe-

ment de l’Indre. Que cela va-t-il nous apporter ? Et bien surtout des aides pour ce qu’on appelle l’ingénierie, 

à savoir le montage des dossiers administratifs et techniques toujours très compliqué. Et peut-être un 

peu de moyens financiers en fonction de l’avancement des projets ? 
 

Un mot sur le SEBN Syndicat des Eaux du Boischaut Nord qui œuvre en permanence pour nous fournir une 

eau de la meilleure qualité qui puisse être en liaison avec la SAUR. Pourquoi je le signifie de cette manière ? 

Et bien parce que les impératifs de qualité fixés par l'ARS sont de plus en plus difficiles à atteindre eu 

égard aux caractéristiques de notre champ captant de la Haute Roche sur la commune d'Ecueillé. 

Suite aux problèmes de pollution de l'an dernier, une étude conduite par un hydrogéologue est en cours et 

nous obligera à réaliser d'importants travaux, après ceux déjà réalisés ces 2 dernières années. 

Notre eau est analysée très régulièrement et tout particulièrement après chaque montée intempestive de 

la Tourmente qui jouxte cette station. 

Sur la totalité des analyses de 2023, une seule a mis en évidence un problème de dépassement, et il 

s'agissait du Sélénium. Il s'agit d'un oligo- élément présent à l'état naturel dans la nappe phréatique. Il est 

bon pour la santé, mais à juste dose. 

Je rappelle le principal rôle du syndicat : Celui de vous délivrer la meilleure eau au prix le plus juste ! Votre 

syndicat s'y emploie en permanence ! 

 

Un mot sur notre CCEV : la Communauté de Communes Ecueillé-Valençay. 

Juste un mot sur une éventuelle réorganisation du réseau Médiathèques-Bibliothèques qui pourrait évoluer 

suite à une modification des services de la Bibliothèque Départementale 36 et la reprise  par la mairie de 

Valençay de cette  médiathèque? Rien n'est encore fixé et nous surveillons de près l'évolution de ce dos-

sier ! 

Un grand merci à notre directrice des services, Alice Caillat, ainsi qu’au personnel communautaire qui font 

tourner la CCEV ! 

Un petit rappel des compétences : Développement Economique avec J.F. Clo chargé de missions que d'au-

cuns connaissent déjà à Pellevoisin pour des dossiers d'aides aux Artisans et aux Entreprises, il est sou-

vent accompagné de Rémi Faguet qui exerce aussi à la Chambre des Métiers. 

Ordures Ménagères avec Flavie David. Néanmoins, nous savons que vous payez, que nous payons tous cher, 

mais le traitement des ordures augmente de plus en plus, SAUF si nous faisons encore plus attention à 

nos gestes, car vous avez déjà fait des efforts qui ont porté leurs fruits, mais ça ne suffira pas pour endi-

guer les hausses ! 

Services à la Population et Communication avec Eva Dardant qui a sous sa responsabilité l'Espace Gâ-

tines dont vous entendez parler régulièrement avec France -Services. Elle met aussi au point votre maga-

zine semestriel CCEV MAG et elle veille sur le Musée de l'Automobile et le réseau des médiathèques-

Bibliothèques. 

Les Services Techniques et la Voirie avec Olivier Desabres qui est chargé du bon état de nos routes intra-

communautaires et qui veille surtout sur le bon fonctionnement de l'Abattoir de Valençay qui a l'âge de ses 

artères et pour lequel des grosses améliorations sont à l'étude car nécessaires. 
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Un mot sur le Pays de Valençay bras armé de la Région. 

Cette année la mutualisation des moyens touristiques a été mis en œuvre afin d'élargir l'offre. Les offices 

de tourisme de Levroux, Chatillon sur Indre, Chabris et Valençay travaillent sous la direction de Caroline 

Jarreau en poste à Valençay.   

Le nouveau CRST (Contrat Régional de Solidarité Territorial) vient d'être mis en place et rappelez-vous que 

tout un chacun peut en bénéficier pour des projets de développement. N'hésitez pas à vous informer. 

Sinon, le Pays de Valençay organise différentes actions dont vous entendez parler : 

- Cagette et Fourchette : Programme Alimentaire de Territoire dont l'objectif est de développer notre ap-

provisionnement en produits locaux de qualité et pérenniser les exploitations agricoles de notre territoire. 

- Diabète, Lutte contre les violences faites aux femmes, … 

- Mars bleu : CLS (Contrat local de Santé) dont l'objectif depuis 2021 est de vous sensibiliser sur la Santé 

Environnementale : On manque de médecin, on va donc vous apprendre à vous en passer en faisant du pré-

ventif ! 

Ceci n'est qu'un mince aperçu des compétences du Pays de Valençay. J'aurais pu aussi vous parler du pro-

gramme LEADER dont l'objectif est de renforcer durablement l'attractivité du territoire en vue de soutenir 

vos projets individuels et collectifs. Ce serait trop long, Mais suivez tout de même les informations car 

cette équipe pilotée par Amandine Rousseau a besoin de vous toutes et tous ! 
 

Animations 2024 
 

Un dernier mot sur nos festivités et souligner le succès encore une fois renouvelé du Retour de la Vapeur 

qui nous a donné chaud malgré le temps maussade pour la mise en place des matériels. Heureusement que 

le Père Noël Denis a mis les gros moyens permettant de surmonter les 40 mm d'eau descendus la veille de 

l’installation ! 

De nouveau un grand MERCI à tous les bénévoles et qu'ils se rassurent ils ne chômeront pas l’année pro-

chaine, les Pellevoi'zicos organisent un rassemblement de Bandas les 08 et 09 juin 2024 ! 

Le Marché de Noël s'est très bien passé encore cette année toujours grâce à vous. 

Un grand merci aussi à celles et ceux qui dirigent nos différents clubs sportifs, le Syndicat d'Initiatives et 

autres, car le repli sur soi et peut être l’égoïsme ne font pas augmenter le nombre des adhésions, or vous 

n’êtes pas sans savoir que la survie d’un club dépend de ses adhérents ! 

Le seul bémol dans nos festivités est le 14 Juillet où il n'y a pas d'activité en journée. Je relance un appel 

pour des idées d'animations, n'hésitez pas à vous rapprocher de la Mairie ou des élus ! 

Je sais que le repas des Aînés s'est bien passé.  Merci à vous toutes et tous qui vous êtes déplacés et je 

vous encourage vivement à convaincre celles et ceux qui hésitent car la convivialité y est de mise ! 
 

 Je terminerai en ayant une pensée pour celles et ceux qui nous ont quittés cette année et en remerciant 

l'ensemble du Conseil Municipal et tous les agents communaux pour l'engagement dont ils font preuve et 

qui permettent à notre Commune de se développer dans les meilleures conditions. Je sais pouvoir compter 

sur eux, comme Vous, vous pourrez compter sur Nous ! 

 

    Que 2024 vous maintienne en bonne Santé !     Le Maire 

    Belle et bonne année à tous. 
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Actualités

Retrouvez plus d’informations sur le site internet de la commune  de Pellevoisin :  

http://pellevoisin.fr/ 
 
et sur la page Facebook :  https://www.facebook.com/Commune-de-Pellevoisin-
100938312413589/?ref=pages_you_manage 

Elections européennes le 9 juin 2024  

Pensez à vous inscrire sur les listes électorales avant fin mars 2024  
 

Documents nécessaires : 

• Justificatif d’identité : Carte d’identité ou passeport 

• Justificatif de domicile à son nom : attestation ou facture de moins de 3 mois (eau, électricité, de 

gaz, de téléphone fixe). 

 

Vous pouvez vous inscrire en ligne sur service-public.fr - Demande d'inscription en ligne sur les listes élec-

torales  

 

Des courriers en recommandés ont été envoyés aux électeurs pour les avertir d’une radiation des listes 

électorales afin d’indiquer en Mairie s’il voulait rester sur les listes électorales de Pellevoisin. Beaucoup de 

courriers n’ont pas été récupérés et d’autres indiquaient comme destinataires inconnus à l’adresse. 

Vous pouvez venir en mairie pour vérifier si vous êtes toujours sur les listes électorales de Pellevoisin ou 

en ligne sur le site de service.public.fr - Vérifier votre inscription électorale et votre bureau de vote. 
 

http://pellevoisin.fr/
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Les Médailles d’honneur régionales, départemen-

tales et communales pour 20 ans de service 

 

 

Mme GAVAUD Lucie et M. SOUVE-

RAIN Xavier, agents communaux, 

sont arrivés en 2000 au sein de la 

collectivité en tant qu’emploi jeune 

puis on été titularisés en 2005. 

 

 

 

 

 

Mmes PINON AHODIKPE Chantal, 

HUGUET Stéphanie (absente et ex-

cusée) et M. DOUBLIER Denis. 

 

Un grand merci à tous. 

 

 

  Le Maire  

Concours des Maisons Fleuries 2023  
 

1ère catégorie :  1er prix - Mme CARAT Mireille 

Jardins visibles 1er prix - Mme GAVAUD Nicole 

  1er prix - M. LARDEAU Christian 

  2ème prix - M. LECLERC Gilbert 

  2ème prix - Mme PINON Sophie 

  3ème prix - M. CAMPES Bernard 

 

2ème catégorie :  1er prix - Mme PENIN-BARBAY Dolorès 

Balcon fleuri 

 

3ème catégorie : Récompense Moissons nouvelles 

Etablissement 

 

4ème catégorie : 2ème prix - Mme BAVOUZET Solange 

Fermes fleuries 2ème prix - Mme BONNEAU Dominique 

Concours des maisons fleuries 2023 
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La vie communale 

Les membres du Conseil municipal se sont 
réunis à la mairie, sous la présidence de M. Gérard 
SAUGET, Maire, conformément aux convocations 
qui leur ont été adressées le 03/11/2023. 
 

Syndicat des Eaux du Boischaut Nord - Rapport 

2022 du Président sur le prix et la qualité du ser-

vice de l’eau potable 
Considérant le rapport annuel sur le prix et la quali-
té du service public de l’eau potable pour l’année 
2022 établi par le Président,   
Après en avoir pris connaissance et délibéré, le Con-

seil municipal, à l’unanimité, approuve ledit rapport 

annuel 2022. 
 

Tarifs de location de la salle de la Gare au 

1er /01/2024  

Considérant l’augmentation des charges de fonc-

tionnement de la salle de la gare,  

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le Conseil 

municipal décide d’augmenter les tarifs de location 

de la salle de la gare de 1 % à compter du 1er janvier 

2024 et d’accorder une réduction de 50 % aux per-

sonnes habitant la commune de Pellevoisin et aux 

sociétés locales, les tarifs sont arrondis à l’euro 

supérieur. 
 

Tarifs de location de la salle du Foyer rural au 

1er /01/2024  

Considérant l’augmentation des charges de fonc-

tionnement de la salle du Foyer rural. 

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le Conseil 

municipal décide d’augmenter les tarifs de location 

de la salle du Foyer rural de 1% à compter du 1er jan-

vier 2024 et d’accorder une réduction de 50 % ar-

rondie à l’euro supérieur aux personnes habitant la 

commune de Pellevoisin et aux sociétés locales,  
 

Merkur – Choix de l’architecte 

Vu les deux propositions faites par des architectes 

et un cabinet qui a donné une réponse négative pour 

ce dossier et vu l’avis de la commission d’appel 

d’offres réunie le 12/10/2023 pour la maîtrise 

d’œuvre. 

Après en avoir délibéré, le Conseil munici-

pal approuve le choix de la commission d’appels 

d’offre de prendre l’architecte NEROLI J-M pour 

la maitrise d’œuvre avec un montant de 15.360 € 

TTC. 
 

 Achat du Tumulus 

Par mail du 13 octobre 2023, le conseil d’admi-

nistration de l’Association des Amis de Béthanie 

accepte à l’unanimité l’idée de céder « Le Tumu-

lus » à la commune de Pellevoisin.  

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le Conseil 

municipal décide sous réserve d’un droit de pas-

sage de 2m50 pour laisser un accès : l’achat du 

Tumulus pour 1€ et de prendre à sa charge des 

frais de mutation. 
 

Urbanisme : Zone d’accélération des énergies re-

nouvelables (ZAEnR) 

Les communes sont dans l’obligation d’identifier 

des zones d’accélération pour l’implantation 

d’installations terrestres de production d’éner-

gies renouvelables (ZAEnR). 

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le Conseil 

municipal décide d’identifier les moyens de pro-

duction ainsi que les emplacements : 

- ZAEnR Photovoltaïques (PV): 

- Centrales PV au sol sur terres incultes, dégra-

dées, non exploitées, agrivoltaïsme, 

- PV Toitures secteur « centre-ville » et autres, 

     - ZAEnR Bois-énergie/biomasse, ZAEnr Géo-

thermie et ZAEnr Hydraulique 

- autorisation sur tout le territoire de la com-

mune. 

- ZAEnR biométhane et éolien 

- sur tout le territoire de la commune, il n’y aura 

pas de zones d’accélération de production de bio-

gaz, d’électricité et de châleur, par la méthanisa-

tion, la pyrogazéification, l’hydrogène renouvelable 

et l’éolien, 
 

Conseil Municipal du 3 novembre 2023 
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Marché de Noël 2023 

Pellevoisin : le marché de Noël a attiré les foules 

 
Le marché de Noël de Pellevoisin organisé dimanche 17 décembre 2023, par la municipalité et le Syndicat 

d’Initiatives, a attiré les acheteurs tout au long de la journée. Les brocanteurs étaient installés sur la 

route principale et les exposants des métiers de bouche, de vins et d’objets de décoration, étaient pré-

sents en nombre sous le barnum. Le stand du RPI Heugnes-Pellevoisin proposait des décorations fabri-

quées par les enfants des écoles, les pompiers s’étaient installés pour vendre vin chaud, boudin et an-

douillettes. Des voitures anciennes étaient exposées à l’entrée sud du marché. Les Pellevoiz’icos ont ac-

compagné le Père Noël, arrivé par le train et conduit dans une calèche tirée par un âne pour faire sa dis-

tribution de friandises durant la traversée de Pellevoisin. Pour finir cette journée, un spectacle pour les 

enfants au foyer rural avec la chanteuse Anaëlle Debrais qui a interprété ses plus belles chansons de 

Noël.  
           N.R. 



12 

 

Le Bibliothèque de 

Pellevoisin 

Pays de Valençay en Berry 

À Pellevoisin, une Journée santé  

et alimentation autour du diabète 
 

Le Pays de Valençay en Berry et ses partenaires ont 

invité la population à s’informer, prévenir et dépister 

le diabète à Pellevoisin. Dans le cadre de son Contrat 

local de santé (CLS), le Syndicat mixte met en place 

chaque année un programme d’animation santé des-

tiné au grand public, autour d’un thème phare. Cette 

volonté de la part des élus est une manière de faire 

de la prévention sur le territoire autrement. 

C’est à cette occasion que samedi 18 novembre 

2023, une Journée santé et alimentation a été orga-

nisée, afin de faire le lien avec la Journée mondiale du 

diabète. L’objectif était d’être au plus près de la po-

pulation locale, de fédérer les acteurs du territoire 

autour de ce sujet et de faire comprendre le lien 

entre diabète et facteurs externes (alimentation, 

nutrition, activité sportive, etc.). 

Des dépistages, dix ateliers, une conférence, huit 

stands, une exposition et des temps d’échanges ont 

été proposés gratuitement. Une cinquantaine de visi-

teurs ont fait le déplacement. 

     N.R. 
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Silos CAMAIL  

Fondés en 1890 dans le bourg de Pellevoisin, les 

Silos Camail perpétuent depuis cinq générations un 

savoir-faire dans le domaine du stockage. L'entre-

prise vient de remporter le prix Ancrage du Top des 

entreprises 2023. 
 

Difficile de trouver un lauréat du Top Ancrage plus 

ancré dans son territoire que les Silos Camail à Pel-

levoisin. Cette entreprise familiale a en effet été fon-

dée par Albert Camail en… 1890 ! Ont suivi son fils 

Emile, son petit-fils Jean, ses arrière-petits-fils Jean

-Pierre et Michel et, depuis mai 2022, son arrière-arrière-petit-fils, Alexandre, fils de Jean-Pierre. 

« L’entreprise a été créée dans le bourg de la commune, raconte le dernier de la lignée, âgé de 31 ans. Elle 
fabriquait alors des tarares, des machines en bois qui servaient à enlever les impuretés des grains de 
blé. Puis, dans les années 1960, à l’occasion du boom de la révolution industrielle, on s’est orienté sur le 
matériel de manutention et on s’est mis à faire des boisseaux de chargement. ». 

D’agriculteur à industriel coté au Cac 40 

Après les quelques planches achetées par les agriculteurs du coin, l’entreprise n’a cessé de grandir, jus-

qu’à équiper aujourd’hui de véritables cathédrales d’acier, 

comme ce gigantesque moulin à grain inauguré en sep-

tembre 2022 à Saint-Ignat (Puy-de-Dôme). Ses clients se 

sont autant diversifiés que ses silos et vont aujourd’hui « du 
simple agriculteur à des industriels cotés au Cac 40 », en 

passant par des coopératives, des collectivités ou encore 

des carriéristes. 

De même, lesdits silos ne recèlent plus seulement des grains, 

mais aussi des cendres, des coquillages, des cailloux, des 

granulats de béton recyclé, des câbles broyés. « Tout se 
stocke… Mais nous sommes les seuls à travailler pour tous les secteurs d’activités», précise Alexandre 

Camail. Les seuls, aussi, à avoir « internalisé de A à Z tous les processus de fabrication ». 

De l’ingénieur au soudeur, les vingt-cinq personnes qui travaillent pour les Silos Camail oeuvrent ainsi à 

Pellevoisin, sur le site de l’entreprise, désormais implantée au lieu-dit Le Paradis (ça ne s’invente pas). 

Une équipe dont Alexandre Camail loue l’esprit solidaire, et au sein de laquelle il pense s’être fondé une 

légitimité au fil des années. Son père l’a en effet fait grandir entre les machines, et il a longtemps enchaî-

né les jobs d’été comme manœuvre à la soudure, à la préparation des commandes ou au chargement des 

camions. 

En manque de main-d’œuvre 

S’il y a « du travail pour les six-huit prochains mois », un point noir subsiste toutefois : l’entreprise est 

en manque de main-d’oeuvre. Elle cherche notamment à recruter « des chaudronniers, des soudeurs et 
des dessinateurs ». Elle commence aussi à être à l’étroit dans ses 6.000 m² d'ateliers, si bien qu’un 

nouveau bâtiment va sortir de terre en 2024. 

La suite, le descendant d’Albert ne l’imagine pas forcément entre les mains d’un Camail, mais sûrement 

pas ailleurs qu’à Pellevoisin : « On est attachés au lieu, mais surtout, à l’état d’esprit qui règne ici ! ». 
            N.R. 

TOP DES ENTREPRISES. Indre : à Pellevoisin, la saga familiale des Silos Camail 

https://www.lamontagne.fr/clermont-ferrand-63000/agriculture/visite-au-cur-du-nouveau-moulin-du-groupe-limagrain-a-saint-ignat-puy-de-dome_14181488/
https://www.lamontagne.fr/clermont-ferrand-63000/agriculture/visite-au-cur-du-nouveau-moulin-du-groupe-limagrain-a-saint-ignat-puy-de-dome_14181488/
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Reprise du Bar-Tabac-Presse- FDJ 

« Le Coudray »  

C’est avec une immense joie que je vous présente dans un 

premier temps tous mes vœux pour cette nouvelle année. 

Originaire de l’Indre, je me présente pour la reprise du com-

merce Bar, Tabac, Presse, FDJ… 

Mme BARRONNET Véronique, âgée de 52 ans, maman de 

deux grandes filles et mamie d’une petite fille. 

Mon parcours professionnel reste essentiellement dans le 

commerce artisanal, j’espère pouvoir répondre à vos attentes 

et à vos besoins à travers ce projet professionnel qui me 

tient à cœur. 

Pour des raisons administratives, je ne pourrais pas ouvrir mon commerce dès le début de l’année. 

Un panneau d’affichage sera déposé sur la vitre du commerce dès que j’aurais une date définitive. 

 

Vous en remerciant d’avance pour votre compréhension, ci-dessous mes horaires d’ouvertures : 

Du mardi au samedi de 7 h à 13 h 30 et de 15 h30 à 20 h 

Le dimanche de 8 h à 13 h. 

Béthanie 

Réunion de soutien aux familles touchées  

par Alzheimer 
Dans le cadre 

de la journée 

mondiale contre 

la maladie 

d'Alzheimer, 

jeudi 21 sep-

tembre, l’équipe 

Béthanie a or-

ganisé une soirée ciné-débat au foyer rural de Pel-

levoisin. Au programme, la diffusion du film « une 

vie démente » d’Ann Sirot, suivie d’échanges et de 

questions autour de la maladie d’Alzheimer. Une 

vingtaine de personnes, professionnel de la santé 

ou familles sont venues assister à cette soirée, 

terminée par un apéritif dinatoire. 

      N.R. 

Un atelier autopalpation proposé à l’Ehpad 

dans le cadre d’Octobre rose 
J e u d i 

26 octobre 

2023, de 14 h 

à 16 h, au sein 

de l’Ehpad Bé-

thanie à Pelle-

voisin, le doc-

teur François 

Christiann, oncologue au centre hospitalier de 

Châteauroux et président de la Ligue contre le 

cancer dans l’Indre, est venu mener un atelier 

d’autopalpation dans le cadre d’Octobre rose. De 

nombreuses personnes sont venues se joindre aux 

résidentes pour participer à cette sensibilisa-

tion pour la lutte contre le cancer du sein.  

     N.R. 
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La vie associative

L’Union Sportive 

L’équipe de bénévoles  

46ème randonnée pédestre 
 

Deux ravitaillements au programme : 

1er : au lieu-dit « Le Mée » avec café, chocolat, 

confiture… 

2ème : au lieu-dit « La Catinauderie » avec vin 

chaud, boudin grillé,… 

 

Cette randonnée, inscrite UFOLEP, nécessite une 

préparation rigoureuse avec la participation 

d’une trentaine de bénévoles fidèles et dévoués, 

qu’ils en soient remerciés. 

 

Les tâches sont nombreuses, balisage, inscrip-

tion, ravitaillements, accueil au Foyer rural… 

Pour nous encourager à poursuivre cette mani-

festation, venez nombreux à cette randonnée 

très conviviale du dimanche 28 janvier 2024. 

 

 Le Responsable : M. Jacques Rouet. 
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Association de Pêche L’Epinoche 

L’Union musicale - Les Pellevoi’zicos   

Bilan positif pour l’association de pêche l’Épi-

noche 
L’association de pêche de Pellevoisin (AAPPMA) l’Épi-

noche s’est réunie en assemblée générale en décembre 

dernier. Treize personnes se sont rendues à cette réu-

nion. 

L’association a procédé au bilan halieutique de l’année 

2023 au niveau de l’étang des Buissons et au niveau 

de la rivière du Nahon (avec les contraintes dues aux 

conditions climatiques exceptionnellement chaudes). 

La vente des cartes de pêche est en diminution par 

rapport à l’année précédente tant au niveau de la ri-

vière que de l’étang. Le bilan financier s’avère néan-

moins positif. 

L’Enduro Carpe, qui s’est déroulé le week-end du 2 et 

3 septembre 2023, a été une réussite. Le rempois-

sonnement 2024 prévoit : carpes, 275 kg (étang) et 

170 kg (rivière) ; brochets, 35 kg (étang) ; gardons, 

200 kg (étang) et 40 kg (rivière) ; tanches, 170 kg 

 

(étang) et 40 kg (rivière) ; truites arc-en-ciel, 

110 kg (rivière). 

La pêche à l’étang des Buissons pour 2024 

sera ouverte, comme les années précédentes, 

du 1er mai au 31 octobre. L’Enduro Carpe est 

reconduit en 2024. Les cartes de pêche rivière 

seront disponibles à la vente à l’épicerie Chau-

let ou directement sur le site internet 

www.cartedepeche.fr. 

Des médailles pour la Sainte-Cécile  

Le samedi 18 novembre 2023, les Pellevoi’zicos ont 

célébré leur patronne, Sainte Cécile. Après une 

célébration à l’église, un défilé ainsi qu’un dépôt de 

gerbe au monument aux morts, des médailles et 

des diplômes ont pu être remis. 

Ema Lumet, Pauline Garnier et Mathis Boily, 

élèves de l’école de musique, ont reçu des mains 

de la directrice de l’école de musique leur diplôme. 

L’école de musique compte à ce jour 17 

élèves. « L’école est ouverte à tous, petits et 
grands », souligne Sandrine, une Pellevoi’zicos. 

Six médailles ont été décernées, à Stéphanie 

Ydier, Angélique Moreau, Remi Gauthier, Florent 

Limousin, Dominique Bernier et Sandrine Bernier 

pour leurs années passées parmi les Pellevoi’zicos. 

La palme a été décernée à Raymond Godart, 

75 ans et toujours aussi actif à la musique. 

Au programme en 2024 : dîner dansant le 

17 février, à Palluau ; Apéri’Zik le23 mars ( ; soi-

rée banda le 8 juin avec la participation de trois 

bandas autour de la paella au stade de Pellevoi-

sin. 
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Sapeurs pompiers 

Comme veut la tradition les pom-

piers de Pellevoisin ont fêté Sainte 

Barbe le dimanche 26 Novembre 

2023. 

Le centre de secours est actuelle-

ment composé de sept pompiers 

dont cinq hommes et deux femmes, 

parmis eux : 

• M. MILHAU Philippe à reçu le grade 

de caporal,  

• M. BALLEREAU Michel et  M. 

PIERRE Jordan ont reçus leurs 

diplômes de caporaux suite à une 

formation faite pendant une se-

maine. 

Malgré deux personnes en cours d'incorporation, la caserne souhaite regonfler ses rangs et pour cela 

toutes les personnes volontaires peuvent se présenter auprès du Chef de Centre ou de la Mairie. 

Et pour clôturer cette matinée après le dépôt de la gerbe au monument aux morts il y a eu le repas au res-

taurant chez Babette avec les anciens pompiers. 

Souvenir Français 

Les travaux sur les tombes des « Morts pour la France » commencés en 2020 se sont terminés fin 

2023. 

20 tombes ont été rénovées, en grande par-

tie par des bénévoles et pour les plus dégra-

dées par l’entreprise Colosio de Châtillon. 

Maintenant, ces morts ont une sépulture 

plus digne du sacrifice qu’ils ont consenti 

pour la France.  

Ne l’oublions pas … 

Et comme le dit notre devise : 

« A nous le Souvenir, A Eux l’Immortalité » 

 

Le Président, M. Francis Sainson 
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Le Club de l’Amitié 

Amicale des parents d’élèves du RPI 

Plein de projets pour l’APE !!! 
 

L’Amicale des Parents d’Elèves s’est réunie le mercredi 11 octobre pour son assemblée générale. 

Nous avons fait le point sur les activités de l’année écoulée : halloween, marché de noël, carnaval, chasse 

aux œufs, et fête de l’école. 

Ces activités avaient pour but de fédérer les parents et de dynamiser notre association … Cette année 

les enfants feront un voyage de plusieurs jours. Pour le moment le lieu n’est pas défini. 

L’un des buts de l’APE est justement d’aider la coopérative de l’école au financement des voyages sco-

laires. Toutes les initiatives pour trouver des fonds sont les bienvenues. 

Les projets 2023-2024 sont les suivants : à vos agendas !!!  

Carnaval   

Chasse aux oeufs 

Fête de l’école 

 

Le bureau de l’APE est composé de  

Présidente : Céline Chauveaux 

Trésorier : Jean-Michel Penin 

Secrétaire : Sarah Vandenborre 

Quand vous lirez cet article, 2024 sera déjà là. Tous 

les adhérents du Club vous souhaitent une année de 

joie et de santé. 

Dans chaque Info plus , nous vous avons relaté nos 

petites sorties ; Ces deux derniers mois  le Beaujo-

lais a été fêté comme il se doit dans la bonne hu-

meur et une pause déjeuner a été organisée à la Crê-

perie de Buzançais « Les Petits Tabliers »où ga-

lettes et crêpes ont fait le régal de tous , il ne man-

quait plus que les cris des mouettes et la vue sur 

mer pour s'imaginer en Bretagne . 

Nous n'oublions pas Babette qui, on le souhaite, 

pourra de nouveau nous accueillir en 2024. 
 

Nous reprendrons nos après midi récréatifs après 

une pause de Noël et Nouvel An avec un mois de jan-

vier bien rempli : 

 Mardi 9 janvier 2024 : Galette des Rois 

 Dimanche 14 janvier 2024 : Repas de fin d'année à 

12 h au Foyer Rural ; repas concocté par Jérôme 

et Mickaël. 

 Mardi 16 janvier 2024 : Assemblée générale à 14 

h au Foyer , toutes les personnes intéressées 

peuvent venir prendre connaissance des modali-

tés de fonctionnement du Club et voter. 

 Mardi 30 janvier 2024 : Après-midi MAGIE  

animé par Michel BALLU à 14 h au Foyer . Ce 

spectacle est ouvert à tous. L'entrée sera 

payante pour les non adhérents au Club   (5 €) . 
 

Et déjà, Février sera là, on espère organiser 

d'autres rencontres. 

Nous avons aussi le plaisir de recevoir les écrits de 

Louisette Gavaud et de les publier. Nous la remer-

cions chaleureusement et lui souhaitons de conti-

nuer à nous faire apprécier ces petits plaisirs de la 

vie qu'elle sait si bien relater. 

Joyeuse Année à tous.   Le Bureau 
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Chers amis, ne dit-on pas que les voyages for-

ment la jeunesse ? En tout cas, ils permettent 

des découvertes en tous genres ! 

Mes filles, en parcourant la région, ont découvert 

dans leurs pérégrinations, un endroit que rien 

alentour ne laisse deviner... Tourtoirac .. Insoup-

çonnables grottes. 

Bien sûr, c'est assez loin d'ici, en Dordogne, mais 

en voiture, qu'importe la distance ! 

En route pour ce coin inconnu, nous arrivons sur 

un site entouré de bosquets. Un genre d'espla-

nade est aménagé là, avec tables et bancs où l'on 

peut s'asseoir. Cela permet de discuter et suppu-

ter « qu'y a-t-il, là ? » 

Quelques amorces de direction invitent à aller 

plus loin. Un bâtiment accueille les gens pour y 

renseigner. 

Après avoir acquis les billets d'entrée, on se dirige 

vers celle-ci, et là... surprise ...C'est le début d'une 

grotte ! Et quelle grotte ! 

Que la nature est habile pour façonner semblables 

choses ! 

On découvre des stalactites et des stalagmites 

à profusion. Toutes ces merveilles, façonnées par 

le temps. Là, il ne compte pas ! Et la main de 

l'homme est-elle capable de réaliser de semblables 

figures qui résistent à l'éternité ? 

Cela est très bien aménagé : des circuits permet-

tent de déambuler sans crainte et d'admirer ces 

créations naturelles. L'éclairage y est adéquat, 

les couloirs de circulations assez larges pour 

qu'un fauteuil roulant y navigue sans problème, 

des toilettes... 

On distingue la trace de l'eau sur ces figures bi-

zarres. 

Combien a-t-il fallu d'années pour en arriver là ? 

Et quels dangers encourus ! 

L'homme qui a bravé cet inconnu y a laissé sa vie. 

Gloire à lui d'avoir permis de connaître ces ri-

chesses insoupçonnées ! 

On ressort d'ici émerveillé de ces curiosités sou-

terraines. Un régal pour les yeux ! 

Cela mérite d'être connu, tout comme le Gouffre 

de Padirac, plus réputé, mais qui a 

une surface plus petite. 

On a de telles curiosités en France mais il faut 

parfois les chercher. Elles en valent la 

peine pour qui apprécie les merveilles de la nature, 

sans une pareilles. 

Nous, êtres humains, prenons des leçons : il faut 

beaucoup de temps pour réaliser ce qui, avec son 

concours, deviendra des oeuvres d'art, qui nous 

seront dévoilées qu'avec la patience que nécessi-

tent le courage et l'obstination. 

 

Louisette GAVAUD 

Les écrits de Louisette Gavaud 

La Saint Vincent 

Nous célébrons la Saint Vincent le dimanche 21 janvier 2024  

Programme : 

 à partir de 10 h 00 avec la dégustation de la galette au Foyer rural ;   

 à 11 h 00 le cortège se rendra à l’église pour la messe ; 

 Ensuite il y aura un dépôt de gerbe aux monuments aux morts.  

 Nous poursuivrons la journée par un banquet « Chez Babette ».  

 

Pour vous inscrire au repas, il vous suffit d’appeler le Président, Monsieur BONNEAU Daniel, au 

02.54.39.06.42 jusqu’au 15 janvier 2024.  
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Suite de l’Infos Plus 198 

Notes d’histoire locale 

Suite du Papier de recette des cens et rentes de la  

Seigneurie de Pellevoisin et du Bois-Saint-Père 

44 - Rente de l’étang du Pouzat :  

François Gillet pour un arpent de pré situé près de l’étang du Pouzat, joignant au pré du sr de Bougars, 

d’autre aux terres des Faguets et aux terres appelées La Bruère, doit douze sols six deniers et deux cha-

pons de rente censive. 

45 - Rente de La Turtaudrie :  

Pour deux…. Ou environ assises au lieu du Pouzat appelé La Turtaudrie, joignant aux terres des Pincaux, 

d’autre au chemin de l’épinière à l’étang du Pouzat et au chemin du village du Pouzat à Buzançais et aux 

terres de la dite métairie, est dû vingt deniers de rente censive. 

46 - Rente de la Rabière ou du Pouzat : 

Pour un chesal et chesolage, bâtiments, cour, coursière, aisances et appartenances, terres, vignes, le 

tout contenant douze boisselées ou environ assises aux Rabières, autrement appelé Pouzat, joignant le 

chemin tendant de Pelvoisin à Levroux et l’étang Mauchat et au chemin du dit lieu au bois de la Jarrerie, 

est dû deux sols six deniers et une géline de rente. 

47 - Rente de la Rabière ou Miletrie : (fait domaine) 

Pour deux arpents de terre labourables que prés et vignes, appelés Les Rabières, joignant le chemin de Pel-

voisin à Barraux et par le dessous à l’étang [Mauchat] ou de la Verrerie et les prés qui appartiennent au 

sr de [Poussières] est dû cinq sols et deux gélines de rente censive. 

48 - Rente de la Miletrie ou Sinetrie : (fait domaine)  

La veuve Depont pour une maison assise près l’étang du Pouzat appelée La Sinetrie (ou Miletrie) avec les 

aisances et appartenances et terres contenant deux septrées et demi de terre ou environ, joignant le dit 

étang du Pouzat et le chemin tendant de Pelvoisin à Levroux, d’autre aux terres de Mr Laudières et aux 

terres des Pournins, est dû dix sols de rente. 

49 - Rente de la Touche Bardalière ou Touche Tüilier : (fait domaine) 

Pour un arpent et demi de terre ou environ planté en bois de châtaigniers près La Justice de Pelvoisin, ap-

pelé La Touche Tüillier, autrement La Touche Boucher, joignant aux terres des Champs de la Cour, d’autres 

aux buissons et terres de Mathurin Le Comte et aux buissons des hoirs François Nivet, est dû sept sols 

six deniers et un chapon de rente censive. 

50 - Rente de la Pichotière due par les héritiers Riffés : (Pissotière)  

Pour trois quartiers de pré et buisson assis au lieu appelé La Pichotière, joignant le pré des Faguets 

d’autre au  bois [Bereud] et au pré des hoirs Jean Chauveau, est dû douze deniers et deux boisseaux de 

rente censive. 

51 - Rente de la Sablonière : (fait domaine)  

Pour six septrées de terre ou environ assises au lieu appelé Les Sablonières, joignant au bois de l’Epinière 

et au chemin tendant de Roidou à l’Epinière et au pré Chavet, d’autre aux terres appelées La Cense du 

Plaits, est dû douze boisseaux seigle, vingt boisseaux d’avoine et quatre gélines de rente censive. 

52 - Rente du Village aux Baraux : (fait domaine)  

Pour une maison, chesal et chesolage, cours, coursières, jardins, chenevières, terres labourables, bois et 

buissons, le tout en un tenant appelé le pâtureau, autrement le Village aux Baraux, contenant deux 

septrées et demi de terre ou environ joignant la terre d’Etienne Chaumesson , d’autre les terres des hoirs 
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Sulpice et François Charraux et au chemin d’Heüignes  à Buzançais, est dû deux boisseaux de froment de 

rente. 

53 - Rente du Village aux Baraux :  

La veuve François Ligneret et Jacques Chauvau pour douze septrées de terre ou environ assises en 

Besses, autrement le Village aux Baraux où il y a maison bâtie, chesal et chesolage, prés, vignes, bois, 

buissons et terres labourables, joignant le chemin tendant d’Heüignes à Buzançais, d’autre le pâtureau 

des hoirs René Villain, d’autre au buisson des Besses dépendant de Buzançais et le chemin tendant de 

…. à la maison aux Baraux, est dû soixante boisseaux avoine et deux chapons de rente. 
 

 
 

Fig. 10 - Plan cadastral 1835, section D dite des Barreaux 
 

54 - Rente de la Grande Bruère : (Mr. De Maussabré de Villablin et autres), (le terrain ne contient que 36 

boisselées et demi) . 

Pour trois septrées et demi de terre ou environ assises au lieu appelé La Bruère, près la maison des Rif-

fés, joignant le chemin tendant de Pelvoisin à Ecueillé, d’autre les terres de la métairie du Plessis, est dû 

dix sols vingt quatre boisseaux avoine et deux gélines de rente. 

55 - Rente du Petit Fonsrenard : (possédé par Termeau et autres) 

Pour six boisselées de terre et pré ou environ assises en Fonsenard, joignant au chemin tendant de La 

Garanne aux Coises au Passoir et aux terres des Bidons, est dû deux sols six deniers de rente censive. 

56 - Rente des Touches : (Les héritiers Masson)  

Pour un chesal et chesolage composé de maisons, cours, coursière, terres, prés, buissons en un tenant 

contenant trois septrées ou environ assis au lieu appelé Les Touches, joignant au chemin tendant de Nais 

à Selles-sur- Nahon et les prés de la rivière de Nais, et le buisson des religieuses de Jarzé, et pour ce qui 

est dû, six sols, douze boisseaux avoine et deux gélines de rente. 
 

 
 

Fig. 11 – Plan cadastral 1835, section A3 dite des Coutons. 
 

Suite de l’Infos Plus 200 
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Que faire au jardin d’ornement en janvier  
 

L’hiver est installé, les jours sont courts. Le jardin semble endormi. Le jardinier est en effet peu sollicité en 

ces mois les plus froids de l’année, qui du reste, ne donnent guère envie de mettre le nez dehors. 

Travaux de jardinage 
 

 Par temps doux, préparez les futurs massifs en bêchant la terre en profondeur, en désherbant et en 

incorporant une bonne dose de compost. 

 Nettoyez vos outils, affûtez les fers tranchants et polissez les manches en bois. 

 Ramassez les dernières feuilles d’automne. 

 Débarrassez le jardin de toutes ses branches mortes. 

Au bassin 
 

Ramassez régulièrement les déchets végétaux en surface du bassin. Si vous avez des poissons, brisez la 

glace. 

Les hellébores, reines de l’hiver, dites Roses de Noël 
 

Rose de Noël ( hellébores) - Conseils de plantation et d’entretien. 

Dans les régions froides ou humides en hiver, ou en terre lourde et argileuse, il faut mieux attendre le prin-

temps pour planter les roses de Noël. 

L’hellébore est une des rares fleurs de l’hiver. 

Apparentées aux pivoines, malgré leurs airs d’églantines, les roses de Noël fleurissent sans soins particu-

liers. 

A planter en massifs, bordures, sous-bois clairs et même en pots pour ceux qui n’ont pas de jardin. 

Quelques variétés dans les plus belles : 

 Hellébore orientale ViV Benedetta 

 Hellébore orientale double rose 

 Hellébore orientale double jaune primevère 

 Hellébore orientale Viv Lucrezia 

 Hellébore orientale Magic Abricot Guttatus 

 Hellébore orientale Double Aubergine Liseré 

 Hellébores orientale ViV Isabella 

Vous pouvez retrouver sur le web les variétés ci-dessus.  

Les hellébores appartiennent à la famille des renoncules. Ce sont des plantes vivaces dont les fleurs sont très 

précoces qui s’ouvrent en plein cœur de l’hiver et fleurissent de décembre à mai.  

 

 

         Francis TESSIER 
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MEMENTO PERMANENCES 

Horaires d’ouverture de la mairie au public : 

• Lundi, mercredi et vendredi de  9 h à 12 h et de 

13 h 30 à 17 h   

• Mardi et jeudi de 9 h à 12 h  

• ( 02.54.39.00.68        

• Courriel : pellevoisin@orange.fr 

• Panneau Pocket, Facebook et pellevoisin.fr 

M. SAUGET Gérard, Maire, reçoit sur rendez-vous . 

 

Garderie périscolaire : 02.54.39.01.63 

 

Relais bibliothèque : 02.54.38.57.22 

E-mail : mediatheque.pellevoisin@orange.fr 

• Le mercredi de 14 h 00 à 16 h 30 

• Le samedi de 9 h 30 à 12 h 00 

 

Médiathèque d’Écueillé    02.54.40.59.10 

E-mail : mediatheque.ecueille@orange.fr 

Mardi et vendredi de 15 h - 18 h 

Mercredi de 10 h - 12 h et 15 h - 18 h 

Samedi de 9 h - 12 h 

 

Mission Locale Jeunes : 02.54.07.70.00. 

 

URGENCES : SAUR              0587231009 

    Pompiers         18 

    Gendarmerie   17 

    SAMU              15  

    Accueil sans abri  115 

 

Brigade de gendarmerie Écueillé 

Accueil le lundi de 14 h à 19 h et   

le samedi de 8 h à 12 h  

Pour toute urgence, composer le 17  

 

Transport de car l’Aile Bleue :  

Livrets en Mairie.   

Service à la demande : 0 800 77 86 21 

19 lignes de transport sur le territoire de l’Indre. 

 

Réunions du Conseil Municipal : 

      Voir en Mairie  

 

Volailler : 

Pour tous renseignements 02.47.92.17.80 

 

Marché : 

• Tous les mardis de 10 h 00 à 12 h 30 

 

Ramassage des ordures ménagères :  

• Le Vendredi matin (semaines impaires). 

 

Bureau Familles Rurales : 02.54.39.09.27 

Permanences : 

- Mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 8 h  à 12 h et 

de 12 h 45 à 17 h. 

 

Conciliateur de Justice : 

• le mercredi de 9 h 30 à 10 h 30 à la mairie 

d’Écueillé 

 

Bureau de LA POSTE 

Horaires : du lundi au samedi 9h - 11h20. 

Dernière levée du courrier à 15 h 00. 

 

Horaires de la déchetterie :  

• lundi 9 h à 12 h,  

• vendredi et samedi 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h.  

 

Permanences sociales : 

• Une assistante sociale de la DPDS , prendre RDV 

au 02.54.00.18.99. 

• MSA, s’adresser à Valençay au 02.54.29.46.91 

 

Trésorerie du Blanc : 

Service de gestion comptable de Le Blanc 

14 rue Jeles Ferry 

BP 212 

36300 LE BLANC 

Tél : 02.54.37.01.70 

Page pratique 
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État civil 

Dates à retenir 

Décès: 
Le 18/10/2023 : Mme ROBIN Yvonne 
Le 07/11/2023 : M. LALANGE Guy 
Le 21/11/2023 : Mme LARCHER Edith 
Le 16/12/2023 : Mme RABIER Denise 
Le 18/12/2023 : Mme JACQUIN Bernard 

CORRESPONDANT   
NOUVELLE –REPUBLIQUE 

 
 

N’hésitez pas à contacter le correspondant de la  Nou-
velle République, Séverine MARAIS,  
tél/fax : 06.82.28.08.96. 
Par Mail : maraisseverine@orange.fr. 

CORRESPONDANTE   
LA RENAISSANCE LOCHOISE 

 
 

N’hésitez pas à contacter la correspondante de la  
Renaissance Lochoise, Nadège CHAPELIN 
Tél: 06.52.50.33.58. 
Par Mail : n.chapelin@free.fr 

 Dates PELLEVOISIN 

J
a
n

vie
r 

Dimanche 14 

Mardi 16  

Dimanche 21 

Dimanche 28  

Mardi 30 

Repas du Club de l’Amitié au Foyer rural 

Assemblée Générale du Club de l’Amitié à 14 h au Foyer rural 

Saint Vincent 

Randonnée pédestre 

Après-midi Magie organisé par le Club de l’Amitié 14 h au Foyer 

F
év

rier  

Samedi 17 

 

 

Dîner dansant organisé par le Pellevoi’zicos à Palluau/Indre 

 

 

M
a
rs 

Samedi 23  

 

Apéri’Zik - Musique et apéritif au Foyer rural organisé par les Pellevoi’Zicos 
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Calendrier des randonnées 

Randonnées pédestres & VTT 

Dates Lieux Parcours      Inscriptions/

Départs 

14/01/2024 Buzançais - Salle des Fêtes 10 - 14 - 16 - 18 km 7 h 30 - 9h 00 

21/01/2024 CM Les Fontchoir Châteauroux 10 - 15 - 20 - 25 km 7 h 30 - 9 h  

 

28/01/2024 Pellevoisin - Foyer rural 10,5 - 15 - 18 km 7 h 30 - 9 h 

04/02/2024 US Montierchaume  - Foyer rural 6 - 11,5 - 14,3 - 17,2 km 7 h 30  - 9 h 00 

11/02/2024 FR Velles - Salle des Fêtes 9 - 12 - 15 - 18 - 20 km 7 h 30 - 9 h 00 

18/02/2024 Langé - Salle polyvalente 9 - 12 - 18 km 7 h 45 - 9 h 00 

25/02/2024 Amicale des randonneurs de Vineuil - Foyer 

rural 

6 - 9 - 11 - 13 - 16 - 18 km 7 h 30 - 9 h 00 

03/03/2024 Gehée - Randonnée Vallée du Nahon  - Salle 

des Fêtes 

11 - 14 - 19 -27 - 32 km 6 h et 7 h 30 - 9 h 00 

10/03/2024 ALDGC Châteauroux - Hall de Touvent 10 - 14 - 19 km 7 h 30 - 9 h 00 

17/03/2024 Rando découverte Mers sur Indre - Salle 

des Fêtes 

12 km 8 h 00 

24/03/2024 Sougé - Salle des Fêtes 10 - 14 - 18 km 7 h 30  -  9 h 00   

01/04/2024 Sainte Gemme - Salle polyvalente 

Sainte Gemme - Salle des fêtes 
9 - 14 -18 - 21 km 

26 - 36 km 
7 h 30  -  9 h 00  

7 h 30 

07/04/2024 Randonnée départementale Rivarennes 

Salle des fêtes 

Rando découverte - Thenay et St Gauthier 

10 - 15 - 18 - 25 - 28 km 

 

4,5 km 

 6 h 30 et 7 h 30 - 9 h  

 

14 h 30 

14/04/2024 CM Barilla/Harry’s - Villedieu-sur-Indre 

Stade de Foot 

7 - 1 - 15 - 18 km 7 h 30  -  9 h 00   
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Carte Nationale d’identité  - Passeport 
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La Rur@linette : Accueil Numérique Itinérant - France Services est un espace OUVERT ET GRATUIT POUR 

TOUS, qui vous accompagne dans vos démarches administratives mais c’est aussi une permanence d’Aide 

aux consommateurs. 
 

Nos Médiatrices vous accompagnent : 
 

Pour gérer ses dossiers administratifs : changement d’adresse, pré-demande de carte d’identité ou 

passeport, demande de carte grise et de permis de conduire, inscription sur des listes électorales...  

Pour créer ou utiliser son compte en ligne : AMELI, CAF, CARSAT, MSA, Pôle Emploi, France Connect... 

Pour le suivi de ses droits : formulaires de demandes à la maison départementale des personnes han-

dicapées, allocations logements, prime d’activité... 

Pour se former et trouver un emploi : recherche d’offres de formation, réponse à une formation, publica-

tion de CV en ligne... 

Pour se soigner : ouverture de dossiers médicaux, création de son espace santé, suivi des rembourse-

ments de soins etc. 

Pour s’informer et être accompagner dans la résolution de litiges de consommation : compréhension de 

devis, de facture, recherche d’information, orientation, réalisation de démarches, etc. 
 

La Rur@linette vous accueille de 10h à 12h30 et de 13h30 à 16h00, tous les 1er mercredi du mois sur Pel-

levoisin 

 

En parallèle, notre Conseiller Numérique peut organiser des ateliers pour apprendre à utiliser les outils nu-

mériques. Afin de démystifier ces outils et guider sur les premiers gestes nécessaires à une bonne prise en 

main. Il vous accompagne de manière ludique, interactive et conviviale pour accéder à une autonomie dans 

l’usage d’une tablette ou d’un ordinateur dans la vie quotidienne. 

Pour plus de renseignements ou prendre un rendez-vous, contacter la Rur@linette au 07.88.83.29.82 • 

ruralinette@famillesrurales.org 

mailto:ruralinette@famillesrurales.org
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